

## Técnico sub 17 de Fútbol llega en busca de nuevos talentos

Escrito por Redacción

Miércoles, 30 de Agosto de 2017 14:59 - Última actualización Miércoles, 30 de Agosto de 2017 17:29

---



Parte del cuerpo técnico de la Selección Colombia de Fútbol Sub 17, está en San Andrés desde este 30 de agosto evaluando el trabajo que se viene realizando en la Escuela de Formación Deportiva de Fútbol de la Caja de Compensación Familiar de San Andrés y Providencia (Cajasai).

En la búsqueda de nuevos talentos que puedan incursionar en el fútbol colombiano de primer nivel, Orlando Restrepo Restrepo director técnico del seleccionado nacional, Agustín Garizabalo, Omar Osorio Suarez y el preparador físico de la misma, dialogarán con funcionarios de la Caja, padres de familia y técnicos locales en el colegio Cajasai desde las 6:30 p.m.

En horas de la mañana de este miércoles se hicieron las valoraciones a los menores, en las categorías baby, pony, pre infantil e infantil. Luego, el 1 de septiembre se hará la observación de los pre juveniles y juveniles desde las 4:30 de la tarde.

Cabe resaltar que la selección colombiana, disputará en India la Copa Mundial Sub-17 de la FIFA. Orlando Restrepo Restrepo, su director técnico, posee una amplia trayectoria en clubes de la A y de la B del fútbol profesional nacional como Once Caldas, Pereira, Atlético Bucaramanga, Envigado, Rionegro, Real Cartagena y Patriotas.